
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dreiviertel voll 

 

Ist ein Glas halb voll ... 

oder ist es halb leer? 

Diese Frage stellt sich uns des Öfteren. 

 

Am 3. Adventssonntag ist die Adventszeit schon dreiviertel erfüllt ... 

 

Davon dürfen wir eine optimistische Sicht in unseren Alltag retten, 

nicht nur in die Tage des Advents. 

Wenn Jesus in unser Leben kommt, 

dann ist das Herz immer voll,  

selbst wenn unsere Lebenswünsche nur zur Hälfte erfüllt werden. 

 

Der Advent, die Wartezeit ist schon dreiviertel voll ... 

und mit IHM im Herzen erfüllen sich unsere Seelenwünsche. 

Erfüllen ... das heisst: voll werden! 

Danke Jesus, dass du kommst, um mein Herz voll zu machen! 

 

(Pfarrer Brunner) 
 


